
Adquiere los derechos de la EYFA Champions League 

26/09/09 | TV4 Sports ha comprado los derechos de emisión de la EYFA 
Champions League. Emitirá todos los encuentros que se disputen y en Alta 
Definición. "Hemos comprado los derechos de la Champions porque más de un 
80% de los telespectadores ya reciben la TDT", afirmó Lourdes García 
Campos, directora de TV4 Sports. 
 
TV4 Sports ha comprado los derechos de emisión de la EYFA Champions League. 
Esta cadena emitirá todos los encuentros que se disputen y alta definición. "Hemos 
comprado los derechos de la Champions porque más de un 80% de los telespectadores 
ya reciben la TDT", afirmó Lourdes García Campos, directora de TV4 Sports. 
 
Además, la cadena estudia comprar los derechos de emisión del Mundial de fútbol, 
aunque nuestro país no participe. "Creemos que emitir el Mundial de fútbol es 
importante para el público en general aunque la selección atlantesa haya decidido no 
participar", explicó Campos. 
 

TV4 Sports -  

Audiencias: Del 1/06/09 al 23/09/09 

24/09/09 | Antena 2 Televisión vuelve a ser líder de audiencia. La cadena 
privada se impone claramente sobre el resto de las ofertas televisivas. Desde 
que se rompió el monopolio televisivo del país en Diciembre de 2008 nada ha 
cambiado. Antena 2 Televisión logra un 39,3% de share en el período que va 
desde el 1 de Junio hasta el día 23 de Septiembre de 2009. 
 
Nuevamente Antena 2 Televisión vuelve a ser líder de audiencia en el período 
comprendido desde el 1 de Junio hasta el 23 de Septiembre de 2009. Con un 
39,3% de share se impone claramente a las demás ofertas televisivas. TVA1 logra un 
35.4% le sigue TVA3 que mejora datos y sigue siendo la tercera opción con un 
15,3% y finalmente TV4 que sigue sin cuajar entre la audiencia se queda con un 10% 
de share. Estos procentajes no incluye la oferta de la TDT. Se espera tener resultados 
actualizados sobre este sistema a partir del 1 de Enero de 2010 que será cuando 
desaparezca el sistema analógico y todas las cadenas emitan vía TDT. 
 
TV4 NO TERMINA DE GUSTAR ENTRE LA AUDIENCIA 
 
La cadena privada TV4 fruto de la fusión entre Canal 4 y Cinco Televisión no termina 
de convencer al gran público. Cuando se conoció la noticia de que ambas privadas se 
fusionarían la audiencia de ambas cadenas bajó significativamente. Según el sondeo de 
audiencias de televisión elaborado por Abdia Consulting, el 10% que TV4 logró 
durante el período que va desde el 1 de Junio hasta el 23 de Septiembre, esta 
incluída la media de Canal 4 y Cinco Televisión antes de fusionarse. Con lo que se 
deduce que ha bajado con respecto al período que comprende desde el 1 Diciembre al 
31 de Mayo de 2009 cuando Canal 4 tenía un 10,9% y Cinco Televisión un 7,7% 
de share. 

Antena 2 Televisión -  

"Nacional Atlántida" y "Nortoppia" se reunirán 

24/09/09 | Directivos de las navieras "Nacional Atlántida" y "Nortoppia" se 
reunirán en breve. Después de la visita de la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, al Imperio de Betoppia ha quedado claro que la naviera "Nortoppia" 
no dará de lado a "Nacional Atlántida". 
 
El presidente de la naviera "Nacional Atlántida", Pier Luigi Foschi, había pedido a 
la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, que tuviera en cuenta la situación en la 
que se encontrará la naviera atlantesa ante la inminente llegada de "Nortoppia". 
Isabel Preysler, en su visita al Imperio de Betoppia, habló con la Emperatriz 
Natasha Bedingfield para que aclarara qué pasaría con la llegada de "Nortoppia" al 
sector. Según palabras de la propia Emperatriz "la creación de Nortoppia no pretende, 
en ningún caso, desplazar a la naviera nacional de Atlántida, pretende liberalizar el 
comercio y el transporte marítimo, hacerlo más asequible y unir más el mundo. 
Atlántida no queda excluida, queda integrada en un gran plan que favorecerá a los tres 
países y en general al comercio mundial en general", algo que tranquilizó a Isabel y al 
propio presidente de la naviera "Nacional Atlántida" que estaba muy pendiente de la 
reunión entre ambas mandatarias. 

Naviera Nacional Atlántida -  
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Pier Luigi Foschi, director de "Nacional Atlántida", ha afirmado que "nos 
reuniremos entre directivas de ambas navieras para mejorar el servicio del transporte 
marítimo e impulsar aún más el turismo de cruceros". 

Ensayos de Dolcenera en EuroCountry 15 

23/09/09 | Dolcenera, la representante del G.D. de Atlántida en EuroCountry 
15, ya ha comenzado los primeros ensayos sobre el escenario de Jedhsus City. 
Con un traje de tul floreado de color rosa interpretará la canción "Il mio amore 
unico" con la que nuestro país intentará una óptima plaza en el certamen. El 
diseñador del traje, Valentino, ha afirmado que "el corte del traje es recatado 
ya que tampoco se quiere dar una imagen provocadora en Jedhsus City sino la 
de sorprender por la elegancia y sencillez". 
 
Dolcenera, la representante del G.D. de Atlántida en EuroCountry 15, ya ha 
comenzado los primeros ensayos sobre el escenario de Jedhsus City. Con un traje de 
tul floreado de color rosa interpretará la canción "Il mio amore unico" con la que 
nuestro país intentará una buena posición en el certamen. De fondo y mientras 
interpreta la canción se verán reflejados en los paneles de led lámparas de cristal 
lanzando destellos. Dolcenera irá acompañada de tres atractivos bailarines que 
realizarán una sorprendente coreografía. 
 
VALENTINO, DISEÑADOR DEL VESTUARIO 
 
El diseñador atlantés Valentino ha realizado el vestuario de Dolcenera y el de sus 
tres bailarines. Dolcenera llevará el traje de tul floreado rosa que se ha visto en los 
ensayos. El propio diseñador ha afirmado que "el corte del traje es recatado ya que 
tampoco se quiere dar una imagen provocadora en Jedhsus City sino la de sorprender 
por la elegancia y sencillez" . Para los bailarines el propio diseñador ha optado por 
camisas blancas y pantalones oscuros. "Ellos irán informales y a la vez elegantes", 
afirmó. 

Dolcenera en los ensayos -  

EY15: El G.D. de Atlántida votará con jurado 

22/09/09 | Los votos atlanteses para EuroCountry 15 serán otorgados por un 
jurado formado por la ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; 
la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban y la cantante 
Natasha St. Pier, representante atlantesa en EuroCountry 6 y XXL. 
 
La cadena Antena 2 Televisión no emitirá el programa "EuroCountry votamos". Al 
igual que en la pasada edición de EuroCountry un jurado otorgará los votos de 
nuestro país. Dicho jurado estará compuesto por la ministra de Asuntos para 
EuroCountry, Carmen Caffarel; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, 
Cristina Esteban y Natasha St. Pier, representante atlantesa en EuroCountry 6 y 
XXL.  
 
Nuestro país remitirá los votos a la organización del certamen mañana a las 17:00 
horas. 

Antena 2 Televisión -  

RTVA sin publicidad a partir de Enero de 2010 

22/09/09 | RTVA suprimirá la publicidad a partir de Enero de 2010. El 
Parlamento de Atlántida aprobó ayer, con los votos a favor de Convergencia 
por Atlántida [CA], la supresión total de la publicidad del ente público a partir 
del próximo mes de Enero. "Las cadenas privadas abonarán un 15% de sus 
ingresos al ente público. Además, las familias atlantesas abonarán un total de 
5@ al mes de canon por cada televisor que tengan en su casa", explicó la 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
 
El Parlamento de Atlántida aprobó ayer, con los votos a favor de Convergencia por 
Atlántida [CA], la supresión total de la publicidad de RTVA. Esta supresión será 
efectiva a partir del 1 de Enero de 2010. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, pretende con esta medida "mejorar la oferta de RTVA y alejarla de las 
cadenas privadas con las que no debe competir". Además, explicó que las cadenas 
privadas de televisión abonarán al ente público de manera mensual un 15% de sus 
ingresos totales y que las familias atlantesas deberán pagar al mes 5@ de canon por 
cada televisor que tengan en su casa. Este canon comenzará a cobrarse a partir de 
Enero de 2010. 
 
UNION IZQUIERDISTA DE ATLÁNTIDA [UIA] NO APOYA EL CANON QUE DEBERÁN 
ABONAR LAS FAMILIAS ATLANTESAS AL ENTE PÚBLICO 

RTVA -  
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George Clooney, líder de la oposición, no apoya el canon que deberán abonar las 
familias atlantesas al ente público. "Un canon absurdo y un capricho más que la señora 
Preysler hace pagar al ciudadano", afirmó Clooney. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, aseguró que "el canon de 5@ que deberán abonar las familias a RTVA será 
sólo durante el año 2010, después se suprimirá". 

Visita de Isabel Preysler al Imperio de Betoppia 

21/09/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, viajó hoy al Imperio de 
Betoppia para reunirse con la Emperatriz Nastaha Bedingfield. Sobre la mesa 
asuntos de carácter mercantil y empresarial. Además, se habló de "Nortoppia" 
y de los motivos por los cuales se excluyó a la naviera atlantesa "Nacional 
Atlántida". Isabel Preysler le trasladó a la Emperatriz la queja de Teresa 
Pisano, presidenta de Puertos de Atlántida y Pier Luigi Foschi, presidente de la 
naviera "Nacional Atlántida". 
 
La visita de Isabel Preysler al Imperio de Betoppia acaparó todos los medios de 
comunicación de prensa y televisión. Las razones fueron varias. Además de asuntos 
como la 3ª Cumbre del E8; la gripe A y EuroCountry, se habló de la fusión de las 
navieras del Imperio de Betoppia y Norhelsing. La creación de "Nortoppia" fue 
uno de los grandes temas: El por qué se excluyó a la naviera atlantesa "Nacional 
Atlántida" de un proyecto tan interesante y de embergadura. 
 
Isabel Preysler le trasladó a la Emperatriz Natasha Bedingfield la queja de 
Teresa Pisano, presidenta de Puertos de Atlántida y de Pier Luigi Foschi, presidente 
de la naviera "Nacional Atlántida". "Nos han prometido un proyecto en común que 
aceptaremos encantados", aseguró Preysler. "Hemos logrado acuerdos mercantiles y 
comerciales interesantes. Exportaremos vino, cava y agua mineromedicinal del 
Condado de las Viñas. Además, del Condado de Villanueva, exportaremos chocolate y 
productos de cacao", añadió. 
 
Ambos países mantienen unas excelentes relaciones e Isabel Preysler llegó al G.D. 
de Atlántida muy satisfecha y contenta. "Ha sido una reunión muy productiva y hemos 
llegado a acuerdos que sin duda, harán crecer ambas economías", aseguró. "Natasha 
Bedingfield es una gran persona y es un ejemplo a seguir. Espero que venga de visita 
oficial muy pronto a nuestro país. Será recibida con todo mi cariño y el de los 
atlanteses", comentó. 

Visita oficial de Isabel Preysler 
a Betoppia -  

"Problemas técnicos" con la gala de presentación 

21/09/09 | La TVtopp emitió el pasado sábado la gala de presentación de 
EuroCountry 15 con 2 horas y cuarto de retraso. Hoy la cadena betoppiana ha 
justificado el retraso de la emisión de la gala. "Problemas técnicos" han 
asegurado responsables de la cadena. 
 
La TVtopp ha aclarado que la emisión de la gala de presentación de EuroCountry 
15 estaba prevista para las 22:30 horas pero un "problema técnico" ha derivado su 
emisión a las 0:15 horas. Responsables de la cadena han asegurado que la gala de 
EuroCountry 15 se emitirá de forma puntual. 
 
AUDIENCIA DE LA GALA DE PRESENTACIÓN DE EUROCOUNTRY 15: 
 
Antena 2 Televisión logró un meritorio 35% de share con la emisión de la gala de 
presentación de EuroCountry 15. "Muy buen resultado que coloca a Antena 2 
Televisión como líder de audiencia una vez más", explicó Cristina Esteban, directora 
de festivales de la cadena privada. 

TVtopp -  

TVtopp: Emitió con retraso la gala de presentación 

19/09/09 | La cadena estatal betoppiana, la TVtopp, emitió con 2 horas y cuarto 
de retraso la gala de presentación de EuroCountry 15. En consecuencia, todas 
las cadenas adheridas a EuroCountry tuvieron que modificar su programación. 
En nuestro país, Antena 2 Televisión ha tenido que modificar su programación 
al emitir con retraso el programa. "Esto es falta de seriedad, los responsables 
de la TVtopp debieron avisar de que no iban a emitir la gala a la hora 
prevista", aseguró Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 
Televisión. 
 
2 horas y cuarto fue lo que tardó en comenzar la gala de presentación de 
EuroCountry 15. La cadena anfitriona del certamen, la TVtopp, no emitió la gala a la 
hora prevista y tampoco avisó a las demás cadenas adheridas a EuroCountry de que 

TVtopp -  
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finalmente se emitiría, pero más tarde.  
 
El canal de televisión del país anfitrión de EuroCountry cede la señal de los actos del 
certamen, con el fin de que las cadenas de televisión de los países participantes puedan 
emitirlo. Si la cadena del país organizador emite con retraso algún acto o no lo emite, 
las demás cadenas lo emiten con retraso igualmente o se quedan sin la señal. Eso fue 
lo que ocurrió ayer noche a partir de las 22:30 horas, que era cuando la cadena 
TVtopp tenía previsto la emisión del certamen que finalmente se inició a las 0:15 
horas. 
 
En nuestro país, Antena 2 Televisión ha tenido que modificar su programación al 
emitir con retraso el programa. "Esto es falta de seriedad, los responsables de la 
TVtopp debieron avisar de que no iban a emitir la gala a la hora prevista", aseguró 
Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión. 

EuroCountry 15: Gala de presentación 

18/09/09 | Esta noche a partir de las 22:30 horas tendrá lugar la gala de 
presentación de EuroCountry 15. Antena 2 Televisión y Antena 2 Televisión 
SAT emitirán el evento en directo. La gala la conducirá el Padre Frederick 
Schumpeter, Sabio del Estado Jedhsus City en el cual se celebra esta edición. 
 
La gala de presentación de EuroCountry 15 tendrá lugar esta noche a partir de las 
22:30 horas. Antena 2 Televisión y Antena 2 Televisión SAT emitirán el evento 
en directo. La televisión anfitriona de esta edición de EuroCountry, la TVtopp, ha 
prometido una gran gala llena de sorpresas. 
 
El Padre Frederick Schumpeter será el conductor de una gala que promete ser 
espectacular e inolvidable. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina 
Esteban, ha felicitado a la televisión organizadora de EuroCountry 15 por su gran 
realización del certamen. "Desde Antena 2 Televisión felicitamos a la TVtopp por la gran 
realización que está haciendo del certamen y por supuesto, por su interés". 

EuroCountry 15 -  

Paloma San Basilio interesada en EuroCountry 16 

18/09/09 | La cantante Paloma San Basilio ha mostrado su interés en participar 
en la siguiente edición de EuroCountry. "Sería una gran experiencia y tengo 
muchas ganas", aseguró la cantante. La cadena privada Antena 2 Televisión 
aún no ha comunicado el proceso para elegir candidato a EuroCountry 16 ya 
que aún no finalizó la actual edición. 
 
La cantante atlantesa Paloma San Basilio está muy interesada en representar al país 
en el próximo EuroCountry. La intérprete está grabando su último álbum y presentaría 
alguna de las canciones a Antena 2 Televisión. "Sería una gran experiencia y tengo 
muchas ganas", aseguró la cantante. La cadena privada Antena 2 Televisión aún no 
ha comunicado el proceso para elegir candidato a EuroCountry 16 ya que aún no 
finalizó la actual edición. 

Paloma San Basilio -  

Visita oficial a Països Montenegros 

17/09/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, continúa con las visitas 
oficiales previstas en la agenda. Hoy ha visitado Països Montenegros para 
reunirse con la recién nombrada presidenta del Gobierno, Ana Gugel. "Ha sido 
un encuentro muy grato y esperamos que no sea el último. Hemos llegado a 
acuerdos muy importantes que favorecerán a ambos países", dijo Isabel 
Preysler nada más llegar al Aeropuerto Internacional de Annia, ya de regreso. 
 
La visita de Isabel Preysler a Països Montenegros levantó expectación. Llegó a las 
12:30 horas y al aterrizar el jet privado en el Aeropuerto de Rostovv, una nube de 
fotógrafos se agolpaban para capturar la mejor instantánea de la presidenta del 
Gobierno del G.D. de Atlántida, Isabel Preysler. En la pista la aguardaba su homóloga 
de Països Montenegros, Ana Gugel. Fue un emotivo saludo donde ambas mandatarias 
intercambiaron sonrisas y anécdotas. 
 
En la entrada del aeropuerto, una limusina trasladó a Isabel Preysler a la residencia 
presidencial donde la esperaba Ana Gugel. Nuevamente se saludaron emotivamente, 
posaron para los fotógrafos y acto seguido entraron en el edificio presidencial. En el 
interior, tomaron un aperitivo y poco después pasaron al gran salón donde el gobierno 
montenegrino saludó a Isabel Preysler e iniciaron el almuerzo. 
 
A las 16:00 horas se reunieron en una sala privada donde han podido conversar más 
tranquilamente. Los temas han sido: política exterior; medioambiental, la cual Isabel 

Visita oficial de Isabel Preysler 
a Països -  
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Preysler ha felicitado al país por colaborar con la retirada de las bolsas plásticas; 
EuroCountry y futuros acuerdos mercantiles y empresariales en los que el G.D. de 
Atlántida invertirá en el país montenegrino. 
 
Isabel Preysler se despidió de Ana Gugel antes de tomar nuevamente el jet privado. 
Más tarde, ya en el Aeropuerto Internacional de Annia, la prensa acreditada le ha 
podido preguntar a Isabel Preysler cómo le fue en la visita a Països Montenegros 
en la cuál la presidenta respondió: "Ha sido un encuentro muy grato y esperamos que 
no sea el último. Hemos llegado a acuerdos muy importantes que favorecerán a ambos 
países". 

Visitas oficiales 

15/09/09 | Isabel Preysler, tendrá en días sucesivos diversas visitas oficiales 
con las que tratará de establecer acuerdos mercantiles y empresariales. La 
presidenta del gobierno se reunirá con la recién nombrada presidenta de 
Països Montenegros, Ana Gugel; La Zarina Elena de Norhelsing; La Emperatriz 
Natasha Bedingfield del Imperio de Betoppia y con Elisabeth Reyes, presidenta 
de Dieguschland. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, inicia su recta final de la primera 
legislatura de mandato con 4 visitas oficiales. Isabel estará de visita oficial en Països 
Montenegros, Norhelsing, Imperio de Betoppia y Dieguschland. Todas estas 
reuniones serán claves para iniciar acuerdos mercantiles y empresariales para el 
2010. 
 
Estas son las visitas oficiales ya confirmadas por el Ministerio de la Presidencia del 
Gobierno: 
 
- 16/09/09: Visita oficial de Isabel Preysler a Països Montenegros 
 
Isabel Preysler se reunirá por primera vez con la recién nombrada presidenta del 
Gobierno montenegrino, Ana Gugel. Intentarán iniciar las primeras propuestas en 
común en materia empresarial. 
 
- 18/09/09: Visita oficial de Isabel Preysler a Norhelsing. 
 
En esta visita, la segunda que realiza Isabel Preysler en Norhelsing, tratarán de 
aprobar medidas de cuidado medioambiental así como comentar las primeras 
directrices que se debatirán en la 3ª Cumbre del E8. La Zarina Elena se ha mostrado 
entusiasmada con esta segunda visita. 
 
- 21/09/09: Visita oficial de Isabel Preysler al Imperio de Betoppia. 
 
Visita que será muy seguida de cerca por la prensa y medios de comunicación 
acreditados. Además de establecer acuerdos empresariales, mercantiles y mejorar aún 
más la relación entre ambos países, Isabel Preysler le trasladará a la Emperatriz 
Natasha Bedingfield la queja de Puertos de Atlántida y de la naviera "Nacional 
Atlántida" sobre las competencias que tendrá la recién creada naviera "Nortoppia" 
de la cual en todo el G.D. de Atlántida ha supuesto un escándalo mayúsculo. 
 
- 16-18/10/09: Visita oficial de Isabel Preysler a Dieguschland. 
 
Visita muy cordial de 3 días a Dieguschland. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, inaugurará los 12 hoteles-resorts que la cadena atlantesa "Paradisus" 
comenzó a construir en el pasado mes de Abril. Serán 6 establecimientos de 4 y otros 
6 de 5 estrellas. Con la presidenta del Gobierno de Dieguschland, Elisabeth Reyes, se 
establecerán competencias en materia empresarial y mercantil. 

Visitas oficiales -  

Visita Oficial a Benleir 

15/09/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha llegado esta tarde a 
las 20:00 al Aeropuerto Internacional de Annia procedente de Benleir donde 
ha estado de visita oficial durante la jornada de hoy. 
 
Isabel Preysler ha estado de visita oficial en Benleir donde se ha reunido con la 
presidenta del Gobierno de ese país, Alsou. En la reunión se ha hablado de política 
medioambiental y se han establecido nuevos acuerdos mercantiles.  
 
"Ha sido como siempre un gran honor reunirme con la presidenta Alsou de la cual 

Visita oficial de Isabel Preysler 
a Benleir -  
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puedo decir que es una gran amiga y una magnífica presidenta para Benleir. Ella está 
muy interesada en política medioambiental y realmente, Benleir, está llevando a cabo 
proyectos muy interesantes en esta materia. Además estableceremos futuros acuerdos 
mercantiles entre ambos países", dijo Preysler. 

Pedirá reunirse con Natasha Bedingfield 

13/09/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, solicitará una visita 
oficial al Imperio de Betoppia. Esta visita oficial es de "carácter urgente" y 
"necesaria" según palabras de Isabel. Con esta visita se pretende establecer 
acuerdos empresariales y mejorar aún más la relación entre ambos países. 
Además, Isabel Preysler, le trasladará a la Emperatriz Natasha Bedingfield la 
queja de Puertos de Atlántida y de la naviera "Nacional Atlántida" sobre las 
competencias que tendrá la recién creada naviera "Nortoppia" de la cual en 
todo el G.D. de Atlántida ha supuesto un escándalo mayúsculo. 
 
Una visita que dará que hablar. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, solicitará 
una visita oficial al Imperio de Betoppia de "carácter urgente" y "necesaria", según 
palabras de Isabel. "Necesito reunirme con carácter de urgencia con la Emperatriz 
Nastaha Bedingfield. Le trasladaré las peticiones de Puertos de Atlántida y de la naviera 
'Nacional de Atlántida' sobre las competencias que tendrá la futura naviera del Imperio 
de Betoppia y Norhelsing, 'Nortoppia', de la que nosotros hemos salido perdiendo en 
esta ocasión. Además, en esta reunión intentaremos lograr futuros acuerdos 
empresariales para mejorar aún más la relación entre ambos países", explicó Isabel. 
 
Puertos de Atlántida y la naviera "Nacional Atlántida" le han trasladado a Isabel 
Preysler sus peticiones para que se las haga llegar a la Emperatriz Natasha 
Bedingfield. Para la presidenta de Puertos de Atlántida, Teresa Pisano, "la fusión es 
fruto de un interés que va más allá de lo mercantil" y para el presidente de la naviera 
"Nacional Atlántida", Pier Luigi Foschi, supone "una clara forma de dar de lado a la 
empresa y a todo el país". Isabel Preysler ha afirmado que "quiere conocer las 
competencias que tendrá la futura naviera porque todo el país tiene derecho a saberlas. 
Hay una gran preocupación en el sector con esta fusión y queremos saber por qué 
'Nacional Atlántida' no ha entrado dentro de esa fusión". 

Isabel Preysler -  

Visitas oficiales 

13/09/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, intentará reunirse con 
mandatarios de todos los países para llegar a acuerdos mercantiles y 
empresariales. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el vicepresidente del Gobierno y ministro 
de la Presidencia del Gobierno, Jesús Hermida, comenzarán a perfilar la que será la 
agenda de visitas que realizará el G.D. de Atlántida a otros países. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que estas reuniones serán 
para lograr acuerdos mercantiles y empresariales con el fin de potenciar ambos países. 
"Queremos estar presentes en la mayoría de los países ya que somos una de las 
primeras potencias a nivel internacional. Pretendemos lograr acuerdos con otros países 
con el fin de establecer vínculos económicos y favorecer el desarrollo económico". 
 
POLÉMICA CON LA NAVIERA "NORTOPPIA" EN EL PARLAMENTO 
 
Ayer en la sesión parlamentaria, celebrada en el Palacio del Atleneo ya que el 
Parlamento de Atlántida se encuentra en reformas, el líder de la oposición George 
Clooney ha criticado la política internacional de Isabel Preysler, sobre todo por 
"regalar", según Clooney, la fusión de las navieras del Imperio de Betoppia y 
Norhelsing. "Usted señora Isabel Preysler ha regalado y a puesto en bandeja la fusión 
entre la naviera del Imperio de Betoppia y Norhelsing dejándonos a la altura del betún. 
¿Qué relación establece usted con la Emperatriz Natasha Bedingfield? Las reuniones son 
para lograr acuerdos y usted es la única culpable de que ahora seamos la segunda 
potencia en tráfico marítimo, cuando antes éramos la primera", replicó Clooney. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, le explicó que la intención de la fusión la 
han tenido siempre en mente y que le ha sorprendido que se diera de lado al país y de 
una forma tan "desleal". "Señor Clooney, usted sabe como yo que la intención de la 
fusión la han tenido siempre en mente, aún así yo me esperaba que la naviera atlantesa 

G.D. de Atlántida -  
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'Nacional Atlántida' entrara dentro de la fusión con la del Imperio de Betoppia, pero no 
fue así, se nos ha dado de lado. De todos modos estamos abiertos al diálogo pese a 
que considero que es competencia desleal con el claro objetivo de perjudicarnos. Ya 
estamos inciando un plan de desarrollo y ampliación de transporte marítimo para poder 
competir y colocarnos nuevamente líderes en el sector", aseguró Preysler. 

Fechas de la III Cumbre: Del 2 al 4 de Octubre 

13/09/09 | La III Cumbre del E8 tendrá lugar en Vernia del 2 al 4 de Octubre. 
Estas fechan han sido confirmadas por la propia organización. 
 
La III Cumbre del E8 se realizará el primer fin de semana del mes de Octubre, 
concretamente del 2 al 4 de Octubre. Todavía se desconocen los temas a tratar pero 
la organización irá informando debidamente de todo lo que vaya sucediendo en esta 3ª 
Cumbre. 
 
Las fechas de esta Cumbre se han movido al mes de Octubre ya que Presidencia de 
Vernia tiene la agenda completa durante este mes de Septiembre. 

Vernia -  

La productora Mandolina preparará un nuevo reality 

13/09/09 | La productora atlantesa Mandolina, creadora de formatos de éxito 
como "El precio exacto", "Entre familias" o "El panel de la suerte", preparará 
en breve un concurso-reality llamado "El soltero". 
 
El reality gira alrededor de un joven atractivo que será cortejado por 25 mujeres. Este 
soltero empieza con un conjunto de "citas en grupo", según las cuales el soltero 
eliminará gradualmente a las concursantes hasta que sólo queden unas pocas de ellas. 
En ese momento, se empiezan a tener citas individuales y, con las no eliminadas (la 
concursante es eliminada al no recibir la rosa), habrá reuniones y citas entre las 
familias del soltero y las pocas concursantes restantes. Finalmente, él deberá de elegir 
una que se declara ganadora de la temporada. 
 
Se espera su estreno en Enero de 2010. Dos cadenas de televisión se han interesado 
por el formato del concurso, entre ellas Antena 2 Televisión y TV4. 

El soltero -  

Dolcenera representará al país en EuroCountry 15 

12/09/09 | La cantante atlantesa Dolcenera ha logrado el pasaporte a Jedhsus City. Representará al país con la 
canción "Il mio amore unico", una canción pop/rock. Logró un total de 43 puntos en la preselección "EuroChanson". 
 
Sin sorpresas en "EuroChanson". La cantante atlantesa Dolcenera ha logrado ganar la preselección con un total de 43 
puntos. Acudirá a Jedhsus City para representar al país en EuroCountry 15. "Me siento muy contenta y feliz. Se ha logrado 
cumplir mi sueño", dijo la joven intérprete al finalizar la gala de la preselección. 
 
Durante estos días se preparará la puesta en escena que llevarán a Jedhsus City, algo que la dirección de festivales de 
Antena 2 Televisión y la dirección de TVA comenzarán a preparar en sucesivos días. 

 

Dolcenera en EuroChanson - 
(Antena 2 Televisión) 

Aprobada la red de Paradores de Atlántida 

12/09/09 | El Gobierno y el Ministerio de Comercio, Turismo y Cultura han dado 
luz verde a la creación de la red de Paradores Nacionales en todo el país. 
Pazos, casas con encanto y castillos son algunas de las edificaciones que 
entrarán dentro de este proyecto para potenciar este tipo de alojamientos 
turísticos de alta categoría. 
 
El Gobierno y el Ministerio de Comercio, Turismo y Cultura han aprobado hoy la 

Paradores de Atlántida -  
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creación de la red de Paradores Nacionales en todo el país. Establecimientos selectos 
de alta categoría ubicados en pazos, casas con encanto y castillos.  
 
La categoría de los Paradores de Atlántida serán de 5 estrellas de categoría 
superior. Con su creación se busca aprovechar los numerosos monumentos históricos 
y artísticos, así como los parajes de gran belleza que posee el G.D. de Atlántida, para 
situar unos establecimientos que permitan conocer la variada riqueza cultural, artística, 
histórica y paisajística del país. 
 
Se prevee que para principios del mes Noviembre abran los primeros 25 
establecimientos. Margie Sudre, ministra de Comercio, Turismo y Cultura, ha 
afirmado que "potenciaremos aún más el turismo más elitista con la creación de 
Paradores de Atlántida. En la primera fase se reformarán un total de 25 
establecimientos para su apertura en Noviembre de este mismo año. Queremos 
disponer de un total de 125 establecimientos totales que pertenezcan a la red de 
Paradores Nacionales". 

Transporte: "'Nortoppia' hace competencia desleal" 

12/09/09 | La naviera "Nacional Atlántida" acusa a "Nortoppia" de 
"competencia desleal" en materia de transporte marítimo con un claro 
objetivo de "dar de lado al G.D. de Atlántida con la fusión"  
 
La nueva naviera "Nortoppia" ha desplazado a "Nacional Atlántida" en segundo 
lugar en materia de tramsporte marítimo. La empresa atlantesa "Nacional Atlántida" 
ha acusado a "Nortoppia" de "competencia desleal" con el claro objetivo, según la 
empresa, de "dar de lado al G.D. de Atlántida con la fusión". 
 
La naviera "Nacional Atlántida" ha comentado que continuará ampliando las rutas de 
los grandes cruceros a nivel internacional ya que cuenta con el apoyo de todos los 
touroperadores internacionales. Además, se estrenarán rutas guiadas en barcos de 
pasajeros por toda la costa atlantesa desde los puntos más turísticos del país. 
 
La ministra de Comercio, Turismo y Cultura, Margie Sudre, ha afirmado que "ha sido 
una desagradable sorpresa que el Imperio de Betoppia se decantara por Norhelsing en 
lugar de nuestro país, cuando en materia de transporte marítimo encabezábamos el 
primer lugar. El Imperio de Betoppia se ha fusionado con la naviera de Norhelsing que 
ocupaba la segunda en cambio no se fusionó con la naviera 'Nacional Atlántida' que 
estaba primera en el ránking. No entendemos el motivo de esa fusión".  
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "detrás de las fusiones 
hay intereses de por medio. Si la naviera del Imperio de Betoppia no se fusionó con 
'Nacional de Atlántida' debió haber sido por algún motivo, del cual desconocemos. Aún 
así, la naviera atlantesa, ampliará la flota y las rutas de cruceros". 
 
LA NAVIERA "NACIONAL ATLÁNTIDA" ABIERTA A UNA POSIBLE FUSIÓN 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "el Marco de 
Competitividad del Transporte Marítimo dice que las fusiones serán permitidas siempre 
que no superen el 65% de los ingresos ambas compañías, por lo que creemos que 
'Nortoppia' cumple la normativa. La naviera 'Nacional Atlántida' ha confirmado que está 
abierta a una posible fusión con otra empresa, aún así creemos que la solución no está 
en fusionar empresas sino en un crecimiento individual". 

Naviera Nacional Atlántida -  

Fogueras 2010: Primera reunión de la JCF 

12/09/09 | La JCF (Junta Central Foguerera) se reunirá mañana con cada una 
de las comisiones para la preparación de las Fogueras 2010 
 
Arrancan los preparativos iniciales de las Fogueras 2010. Directivos de la JCF (Junta 
Central Foguerera) se reunirán mañana con las comisiones foguereras con el fin de 
preparar lo que van a ser los próximos festejos. A partir de las 12:00 horas se iniciará 
esta primera reunión preparativa en la sede de la JCF. Se espera que a finales de este 
mes se inicie el concurso de carteles para las Fogueras 2010. Por segunda edición 
consecutiva la televisión autonómica, Verona TV, emitirá los festejos junto con el canal 
nacional privado Antena 2 Televisión. Ambas cadenas se comprometen a difundir, 
una edición más, unas fiestas declaradas de Interés Turístico Internacional. 

Junta Central Foguerera -  

La III Cumbre del E8 sin concretar 

11/09/09 | El Ministerio de Asuntos Exteriores del G.D. de Atlántida asegura 
que no dispone de información sobre la III Cumbre del E8, cuando a primeros 

E8 -  
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de mes el país organizador, Vernia, debió haber anunciado tanto las fechas 
como algunos de los temas a tratar. "En los primeros días de este mes 
deberíamos conocer fechas de la Cumbre, ya que nuestro ministerio tiene más 
compromisos en la agenda y debemos concretarlos", ha asegurado Rosa María 
Calaf, ministra de Asuntos Exteriores. 
 
Desconocimiento total sobre la III Cumbre del E8. El Ministerio de Asuntos 
Exteriores ha mostrado hoy su "sorpresa" de que el país anfitrión de la Cumbre, 
Vernia, no haya dado ninguna información al respecto. "En los primeros días de este 
mes deberíamos conocer fechas de la Cumbre, ya que nuestro ministerio tiene más 
compromisos en la agenda y debemos concretarlos", ha asegurado Rosa María Calaf, 
ministra de Asuntos Exteriores. 
 
En la I Cumbre del E8 se elegieron 2 países para realizar las reuniones siguientes, 
éstos fueron: Nuestro país, el G.D. de Atlántida, (II Cumbre del E8) y Vernia (III 
Cumbre del E8). Si bien todos los países que han organizado el E8 han mostrado con 
antelación la información, Vernia todavía no se ha pronunciado al respecto. 

Mañana conoceremos a nuestro representante 

11/09/09 | Mañana, a partir de las 22:00 horas, gala de "EuroChanson" en 
Antena 2 Televisión, Antena 2 Televisión SAT, TVA1 y TVA SAT. 
 
Mañana, a partir de las 22:00 horas, conoceremos quién representará a nuestro país 
en EuroCountry 15. Dolcenera, Hevia, Milladoiro y Ainhoa Arteta son los 
candidatos. El programa será presentado por Mar Saura. Además de las actuaciones 
de los candidatos, se repasará la historia de nuestro país en EuroCountry y se contará 
con la presencia de Kevin Borg (EY 14); Giò di Tonno & Lola Ponce (EY 13) y Phixx 
(EY 12) que interpretarán las canciones con las que acudieron al certamen. 
 
Nuevamente, la elección del intérprete será mediante televoto regional. Además, se 
les sumarán los votos que se han otorgado desde esta página web. 1, 3, 5 y 7 serán 
los puntos a repartir en ambos casos. La empresa "Atlanfone" será la encargada de 
contar los votos de cada una de las regiones. 
 
La gala de "EuroChanson" será emitida mañana, a partir de las 22:00 horas, por 
Antena 2 Televisión, Antena 2 Televisión SAT, TVA1 y TVA SAT. 

EuroChanson -  

Cristina Esteban: "EuroCountry tiene éxito" 

09/09/09 | La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, 
ha asegurado hoy en una entrevista a esta página web que "EuroCountry tiene 
éxito" y afirma que "el país busca la victoria". 
 
Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión, ha asegurado hoy 
en una entrevista a esta página web que "EuroCountry tiene éxito" y afirma que "el país 
busca la victoria". 
 
P: Cristina Esteban, ¿qué relación hay entre el G.D. de Atlántida y los 
organizadores? 
 
R: Muy buena. Todas las sedes han sido soberbias y la organización impecabe 
exceptuando la que organizó Klosarandia. Cuando ese país decidió no seguir con el 
certamen, nos correspondía a nosotros organizarlo ya que lográramos una segunda 
posición en la anterior edición y aceptamos organizarlo junto con Norhelsing. Se ha 
dado una imagen muy buena de nuestro país y se ha demostrado que estamos a la 
altura de organizar eventos de esta embergadura. 
 
P: Qué le gustaría ver en EuroCountry a nivel organizativo? 
 
R: Una organización de todas las cadenas de televisión adheridas al certamen y poder 
realizar reuniones para intentar llegar a acuerdos sobre las bases del concurso. 
 
P: ¿Qué piensa de las actuaciones de nuestro país en EuroCountry? 
 
R: En nuestro país Eurocountry tiene éxito. Desde Antena 2 Televisión en todas las 
ediciones hemos intentado traernos la victoria, es más, nuestro país busca la victoria y 
así seguiremos porque por eso participamos. Antena 2 Televisión tiene excelentes 
relaciones con el Ministerio de Turismo, Comercio y Cultura. Así que nos brindan su 
apoyo totalmente. La edición 14 de EuroCountry en Upplantic ha sido sublime. Tanto la 

Cristina Esteban -  
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televisión pública de Norhelsing, NORTV, como Antena 2 Televisión hemos puesto todo 
el interés de que saliera bien y salió bien. 
 
P: ¿Por qué en esta edición de EuroChanson habéis decidido que TVA participe 
en el proyecto de elegir al intérprete que representará al país en EuroCountry 
15? 
 
R: Simplemente hemos querido que la televisión estatal estuviera algo más vinculada a 
EuroCountry, ya que no tienen ni derechos de emisión ni de participación. La gala del 
día 12 de Septiembre la emitiremos ambas cadenas a partir de las 22:00 horas. 
Además, por Antena 2 Televisión SAT y por TVA SAT se podrá seguir en directo para 
todo el mundo. 
 
P: Cristina Esteban, gracias por esta pequeña entrevista 
 
R: Gracias a vosotros. 

No hay entradas para ver a Estela Reynolds 

07/09/09 | No hay entradas para ver el musical "Oh, la, la! La mer" de la 
conocida vedette Estela Reynolds. El Teatro Principal de Annia tendrá lleno 
absoluto los días 11 y 12 de Septiembre. Responsables del teatro aseguraron 
que las entradas se vendieron en 2 días. 
 
El Teatro Principal de Annia ha vendido todas las entradas del musical "Oh, la, la! 
La mer" de la conocida vedette Estela Reynolds. Este musical estará en la capital los 
próximos días 11 y 12 de Septiembre a partir de las 22:00 horas de la noche. 
 
"Ha sido ponerlas a la venta y venderse en 2 días", aseguró uno de los responsables del 
teatro. "En todo el país Estela Reynolds crea expectación e interés por sus números 
musicales tan extravagantes con grandes toques de humor". 
 
Entre los números musicales de "Oh, la, la! La mer" destacan: "Me picó un 
cangrejo"; "El baile de la medusa"; "Échame cremita, macizón"; "Diva de la playa" y 
"La mar está fresquibiris", entre otros. 
 
"Ser la protagonista de este musical es importante porque toda la idea ha sido mía", 
aseguró la artista. "Espero de corazón que les guste y si no es así traten de imitarme y 
verán que no serán capaces. Soy única". 

Teatro Principal de Annia -  

Delegación atlantesa que estará en EuroCountry 15 

05/09/09 | La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban; 
la presidenta del Gobierno, Isabel Preyler; la ministra de Asuntos para 
EuroCountry, Carmen Caffarel y miembros directivos de Antena 2 Televisión 
formarán parte de la delegación atlantesa que acudirá a Jedhsus City (Imperio 
de Betoppia). 
 
La delegación atlantesa que acudirá a Jedhsus City estará formada por: La directora 
de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban; la presidenta del Gobierno, 
Isabel Preyler; la ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel y 
miembros directivos de Antena 2 Televisión. Serán un total de 15 personas las 
que formarán nuestra delegación y que ya han confirmado asistencia a la organización 
de EuroCountry 15. 

Antena 2 Televisión -  

Estela Reynolds triunfa en el G.D. de Atlántida 

05/09/09 | "La mar está fresquibiris" está arrasando en todo el país. La gran 
estrella Estela Reynolds ha puesto de moda esta canción de un conocido 
musical norhelsingniano. En este momento ocupa el 5º lugar en las listas de 
éxitos del G.D. de Atlántida. 
 
La diva y vedette, Estela Reynolds, está arrasando en el G.D. de Atlántida. La 
canción "La mar está fresquibiris", interpretada por ella ocupa el 5º lugar en las 
listas de éxitos del país. Esta artista nacida en Norhelsing, concretamente en 
Silverville, lleva media vida llenando los teatros y salas de conciertos con sus 
sorprendentes musicales. Le apasiona el G.D. de Atlántida y como no puede estar 
lejos de su tierra, Norhelsing, tiene un chalet al borde del mar en Upplantic, ciudad 
limítrofe entre ambos países. 
 
Hasta el mes de Noviembre se recorrerá los teatros de Norhelsing y del G.D. de 
Atlántida con el musical "Oh, la, la! La mer", donde interpretará, entre otros éxitos, 

Estela Reynolds en uno de sus 
musicales -  
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"La mar está fresquibiris" que le está dando fama mundial. 

Antena 2 Televisión: Nueva programación 2009/2010 

05/09/09 | La cadena privada, Antena 2 Televisión, estrenará el próximo lunes 
14 de Septiembre su nueva programación. Una programación volcada con el 
entretenimiento, las series, los concursos y la información. 
 
Antena 2 Televisión presentará el próximo lunes 14 de Septiembre su nueva 
programación 2009/2010. La cadena apuesta nuevamente por el entretenimiento con 
magazines y la continuidad en el Festival de EuroCountry, dónde los datos de 
audiencia avalan el interés del país por este certamen; estrenos de series de 
producción propia como "La venganza", que gira en torno a 2 familias enfrentadas 
por el cultivo del vino o "Líos en casa" protagonizada por el actor Arturo Fernández y 
la actriz Lola Herrera. Además, la cadena estrenará 2 nuevos concursos: "El precio 
exacto", que estrena temporada en Antena 2 Televisión tras finalizar el contrato en 
TVA1 y "El panel de la suerte" donde arriesgar es decisivo para ganar más dinero o 
irte para casa con las manos vacías. Las noticias son una baza importante según la 
cadena. Por ello se estrenarán nuevas cabeceras en los informativos así como sintonías. 

Antena 2 Televisión -  

Nuevos impuestos de la U.D.S. de Kanwa 

01/09/09 | Rosa María Calaf: "Los impuestos de la U.D.S. de Kanwa son 
exagerados y ridículos" 
 
La U.D.S. de Kanwa ha aprobado dos impuestos: El "Impuesto Oceánico" y el 
"Impuesto Extranjero". 
 
Los países limitrofes al Océano Kanwa tendrán que pagar el "Impuesto Oceánico", 
éstos países son: Illa d'Eyre, Unión de Mostolands, Luar, Benleir, Loria, Vernia y 
Monchislands, que será igual al 10% de los impuestos recaudados por el país al año. 
Springfield Kingdom y Mepicoland quedan exentos de este cobro. 
 
Además, los emigrantes sexilandeses tendrán que pagar el "Impuesto Extranjero", 
un 20% del sueldo mensual, por tener nacionalidad sexilandesa y vivir en el 
extranjero. 
 
Nuestro país no apoya las medidas adoptadas por la U.D.S. de Kanwa. Rosa María 
Calaf, ha dicho que "los impuestos de la U.D.S. de Kanwa son exagerados y ridículos. 
Nosotros defendemos los derechos humanos y desde luego, pueden estar tranquilos los 
kanweses residentes en el G.D. de Atlántida porque no abonarán absolutamente nada". 
 
Rosa María Calaf, además ha añadido que "un país como la U.D.S. de Kanwa no 
merece participar en el E8. Nuestro país apoyará una moción para su expulsión, 
siempre y cuando ésta se produzca en consenso con los demás países miembros". 

U.D.S. de Kanwa -  

Nueva temporada de "La noche en blanco" 

31/08/09 | "La noche en blanco" estrena mañana nueva temporada 
 
El programa de entrevistas de TVA3, "La noche en blanco", estrena mañana nueva 
temporada. Su director y presentador, Pedro Ruiz, ha afirmado que "habrá muchas 
novedades y entrevistas interesantes". 
 
En el programa de mañana estarán la cantante Simona Bencini y la ministra de 
Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel, para hablar sobre EuroCountry. "La 
noche en blanco" se emitirá todos los martes, a partir de las 23:00 horas. 

Pedro Ruiz -  

TV4 inició sus emisiones en pruebas 

30/08/09 | La cadena privada TV4 inició hoy pasadas las 15:00 horas de la 
tarde sus emisiones en pruebas. 

TV4 -  
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La nueva cadena TV4, fruto de la fusión de Canal 4 y Cinco Televisión, ha iniciado 
sus emisiones en pruebas. Dichas emisiones se mantendrán hasta el día 1 de 
Septiembre a partir de las 10:00 horas, que será cuando comiencen sus emisiones 
regulares. 

EuroChanson - EuroCountry 15: Candidatos 

29/08/09 | Anunciados los candidatos a representar al país en EuroCountry 15. 
 
Dolcenera, Hevia, Milladoiro y Ainhoa Arteta son los candidatos a representar al 
país en EuroCountry 15. 
 
Antena 2 Televisión y TVA dieron a conocer los 4 intérpretes que participarán en la 
preselección "EuroChanson", dónde sólo uno de ellos ganará el pasaporte a Jedhsus 
City. 
 
Lo más llamativo de esta edición de "EuroChanson" es que en la preselección habrá 
dos temas instrumentales de género folk. Estas propuestas vienen de Hevia y del 
grupo Milladoiro. 
 
Las canciones que estarán en la preselección "EuroChanson" son: 
 
01. Dolcenera "Il mio amore unico"  
02. Hevia "Busindre reel" 
03. Milladoiro "As fadas de extraño nome"  
04. Ainhoa Arteta "La vida" 

EuroChanson -  
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